

Pressemitteilung

13. Januar 2023
Anne Nörthemann
noerthemann@ph-ludwigsburg.de
Tel.: (07141)140-1780

Schule ist doch farbenblind - Ist die Rassismusedebatte noch notwendig? Podiumsdiskussion des Forums Migration in Kooperation mit dem Integrationsrat der Stadt Ludwigsburg

In deutschen Bildungsstätten begegnen sich Menschen mit unterschiedlichen Perspektiven, Geschichten und Identitäten. Die Bedeutung von Bildung für gesellschaftliche Teilhabe ist bekannt. Warum sind dennoch gerade Menschen, die Migrations- und/ oder Rassismuserfahrungen teilen, in vielen gesellschaftlichen Bereichen unterrepräsentiert oder nur unzureichend an Entscheidungsprozessen beteiligt? Welche Rollen spielen dabei Strukturen, Institutionen und Annahmen, die bestimmte Menschen benachteiligen?

Diese und weitere Fragen sollen im Podium zwischen den Doktorandinnen der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg Nicanora Wächter und Paula Fromm sowie den PH-Studentinnen Aysel Sahan und Ceyda Koc diskutiert werden.

Der Abend wird von Atraa Al-Hashimi (Studentin der PH Ludwigsburg) moderiert und findet am 23. Januar ab 19 Uhr im Literatur-Café der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg statt.

Die Veranstaltung wird organisiert vom Forum Migration der PH in Kooperation mit dem Integrationsrat der Stadt Ludwigsburg. Der Eintritt ist frei.

Text zur freien redaktionellen Verwendung.